



Manifiestan diputados federales del PRI preocupación y solidaridad con el estado de Guerrero por afectaciones del huracán Otis

Los integrantes del Grupo Parlamentario del PRI, encabezados por el coordinador Rubén Moreira Valdez, manifestaron su preocupación y solidaridad con la población afectada por el huracán Otis, que tocó tierra la noche de este martes, en Acapulco y dañó a varios municipios de Guerrero.

<https://efekto10.com/manifiestan-diputados-federales-del-pri-preocupacion-y-solidaridad-con-el-estado-de-guerrero-por-afectaciones-del-huracan-otis/>